

Grupos religiosos cristianos y judíos se unen en una demanda contra las detenciones de migrantes en lugares de culto

Más de dos docenas de grupos religiosos cristianos y judíos, que aglutinan a millones de fieles en Estados Unidos, presentaron este martes una demanda en un tribunal federal del Distrito de Columbia en contra de la campaña de deportaciones de Donald Trump, que permite a los agentes de inmigración entrar en los lugares de culto para realizar las detenciones.

Los demandantes, entre los que se encuentran la Iglesia Menonita, la Iglesia Presbiteriana, la Iglesia Episcopal, la Red Nacional Latino Cristiana, la Conferencia Central de Rabinos Americanos y la Convención Bautista Hispana de Texas, denuncian que la intromisión de las



Personas se reúnen durante un servicio en la Iglesia Comunitaria Starting Point, que asiste a miembros de la comunidad migrante, en Chicago, Illinois,

pasar límites que parecían inviolables.

Las iglesias y otros lugares de culto, junto con los hospitales y las escuelas, se han considerado durante décadas “lugares sensibles”, lo que les ha mantenido protegidos de las redadas de la policía migratoria. Trump levantó ese veto nada más llegar a la Casa Blanca, el 20 de enero, y su “zar de la frontera”, Tom Homan, ya ha ordenado detenciones en iglesias.

La demanda sostiene que la nueva política está generando miedo, lo que reduce la asistencia a los servicios de culto y otros programas eclesiásticos. El resultado es que se infringe la libertad religiosa de los grupos, específicamente su capacidad para atender a los migrantes, incluidos aquellos que están en Estados Unidos ilegalmente.

“La Biblia y la teología cristiana y la tradición de la Iglesia es clara y unánime, sobre la obligación de los cristianos de acoger, servir y proteger al inmigrante indocumentado entre nosotros. En nuestro compromiso de seguir las enseñanzas de Jesús, afirmamos el mandato y la responsabilidad de Dios de salvaguardar y nutrir a todos los hijos de Dios, sin excepción”, señaló Carlos Malavé, presidente de la Red Nacional Cristiana Latina, en una comparecencia conjunta ante los medios.

Trump había asegurado que las deportaciones se limitarían al comienzo a los migrantes con historial delictivo, pero la realidad es que cualquier indocumentado es susceptible de ser deportado. Y en cualquier lugar. Homan, ya declaró que las deportaciones se harán “en todo el país, sin inhibiciones de ninguna directriz de la Administración anterior”.

Este martes, también el papa Francisco envió una carta a los obispos de Estados Unidos en la que critica duramente la política migratoria de Trump y advierte que “lo que se construye a base de fuerza, y no a partir de la verdad sobre la igual dignidad de todo ser humano, mal comienza y mal terminará”.

fuerzas de seguridad en sus templos para detener a migrantes viola la Primera Enmienda de la Constitución, que garantiza la libertad de culto.

“Las congregaciones están experimentando disminuciones en la asistencia a los cultos y la participación en los servicios sociales debido al temor a ICE [la Oficina de Inmigración y Control de Aduanas], y se encuentran en esta posición en la que tienen que elegir si continúan dando la bienvenida y alentando a las personas indocumentadas a sus lugares de culto de acuerdo con su misión religiosa, sabiendo que las estarán exponiendo a la detención y la deportación”, argumenta Kelsi Corkran, abogada principal de los demandantes. “Cualquiera de las opciones violaría su ejercicio religioso. Por eso es una violación de la Ley de Restauración de la Libertad Religiosa y la Primera Enmienda”, sostiene.

La demanda Menonita de Estados Unidos contra el Departamento de Seguridad Nacional fue interpuesta en Washington D.C. por el Instituto para la Defensa y Protección Constitucional (ICAP, por sus siglas en inglés) de la Facultad de Derecho de Georgetown. Es la respuesta de los líderes religiosos a la ofensiva de la Administración de Trump, que en aras de llevar a cabo la mayor deportación de la historia ha permitido a los agentes de migración tras-

<p>Official Municipal Election Ballot March 11, 2025 Town of Lake Park Palm Beach County, Florida</p>	<p>Boleta Oficial Elección Municipal 11 de marzo de 2025 Pueblo de Lake Park Condado de Palm Beach, Florida</p>
PCT. 4502	
<p>• Instructions: To vote, fill in the oval completely ● next to your choice. Use only black ballpoint pen. If you make a mistake, ask for a new ballot. Do not cross out or your vote may not count.</p> <p>• Instrucciones: Para votar, llene completamente el óvalo ● junto a su selección. Use sólo bolígrafo negro. Si comete un error, solicite una nueva boleta. No borre o realice otras marcas, o su voto puede no ser contado.</p>	

<p>Town of Lake Park Pueblo de Lake Park</p>
<p>Town Commission (Vote for One)</p> <p>Comisión del Pueblo (Vote por Uno)</p>
<p><input type="radio"/> Kimberly Glas-Castro</p> <p><input type="radio"/> Michael J. Hensley</p> <p><input type="radio"/> John L. Linden</p> <p><input type="radio"/> Michael O'Rourke</p> <p><input type="radio"/> Mary Beth Taylor</p> <p><input type="radio"/> Judith Thomas</p>

el Latino SEMANAL

Unidos podemos ayudar

St. Jude paciente Esmeralda

www.stjude.org

Done it Hoy!

La Oración de protección

La Luz de Dios me Rodea; el amor de Dios me envuelve; el poder de Dios me protege; la presencia de Dios vela por mí. ¡Dondequiera que estoy, está Dios!

SAMPLE